



**COMMUNIQUÉ**

*Pour diffusion immédiate*

## **Catherine Gentilcore, officiellement candidate du Parti Québécois dans Terrebonne**

**Montréal, le 28 novembre 2024** – Catherine Gentilcore devient officiellement la candidate du Parti Québécois dans Terrebonne après une investiture non contestée. Catherine Gentilcore et le chef du Parti Québécois, Paul St-Pierre Plamondon, profitent de cette occasion pour rappeler au Premier ministre l'urgence de déclencher une élection partielle dans Terrebonne, alors que les citoyens ne sont plus représentés à l'Assemblée nationale depuis maintenant 12 semaines.

Catherine Gentilcore a occupé différents postes de direction dans des entreprises des domaines des médias (*Le Devoir*) et de la culture (*Opéra de Montréal*, *C2 International*) et PDG de Numana, une entreprise dédiée à l'innovation et aux technologies émergentes à l'échelle du Québec. Elle est également une citoyenne engagée en politique depuis plusieurs années, ayant occupé les postes de vice-présidente et, depuis plus d'un an, de présidente du Parti Québécois.

Pour la candidate, cette élection partielle sera l'occasion d'envoyer un message fort au gouvernement concernant les priorités des Terrebonniennes et des Terrebonniens.

« Nous commençons dès maintenant notre campagne pour cette partielle dans Terrebonne. Ça fait maintenant près de trois mois que les citoyennes et les citoyens de la circonscription ne sont pas représentés à l'Assemblée nationale. C'est trop. Il est temps qu'une députée défende leurs intérêts et c'est exactement l'ambition que je porte. À partir d'aujourd'hui, mon objectif sera d'aller rencontrer les citoyens de Terrebonne afin de me faire la voix des enjeux qui les préoccupent. J'ai bien hâte qu'ils puissent s'exprimer et, qu'enfin, ils se sentent écoutés. Je réitère également mon engagement à m'installer dans la circonscription, afin que les gens de Terrebonne deviennent mes voisins. J'espère pouvoir m'ancrer dans leur réalité afin de faire miens les enjeux qui leur tiennent à cœur, » affirme Catherine Gentilcore, qui réitère qu'elle compte s'installer à Terrebonne advenant son élection.

Catherine Gentilcore fait partie de cette nouvelle génération d'indépendantistes qui n'ont pas eu voix au chapitre lors des deux derniers référendums et qui croient fermement que les Québécoises et les Québécois doivent être enfin maîtres chez eux et mener à terme la longue quête vers l'indépendance de notre nation. Elle aspire également à faire entendre une voix féministe pragmatique à l'Assemblée nationale et à poursuivre la lutte pour l'égalité entre les femmes et les hommes.

Pour Paul St-Pierre Plamondon, Catherine Gentilcore fait partie de la relève féministe et indépendantiste au Parti Québécois : « Catherine Gentilcore a toute ma confiance pour porter la voix des citoyens de Terrebonne à l'Assemblée nationale. Elle fait également partie d'une génération qui n'a jamais pu se prononcer lors du référendum de 1995. Elle sera une voix importante d'une jeunesse québécoise qui considère que l'indépendance du Québec est un enjeu fondamental pour l'avenir de notre nation. Il est temps de donner un élan à ce débat pour toutes ces générations qui n'ont jamais pu entendre les raisons pour lesquelles nous voulons accomplir ce projet rassembleur ».

– 30 –

### **SOURCE :**

Laura Chouinard-Thuly

Directrice des communications du Parti Québécois

514 880 9594

[lchouinard-thuly@pq.org](mailto:lchouinard-thuly@pq.org)